

宮野河内 振興会だより No.2

平成29年12月1日発行 編集・発行 宮野河内地区振興会 ☎78-0001 有線2171

宮野河内敬老会

『金婚夫婦』
2組 (敬称略)

見玉國弘・キヨミ



田中康人・道子

9月3日(日)、宮野河内地区コミュニティセンターにて敬老会を行いました。敬老対象者は341名(9月18日で70歳以上の方)のうち、117名の方に御出席頂きました。演芸の部では、保育園・上平獅子舞・天草園・ボランティア会などたくさんの方々に出演して頂きました。また、初めて琉球國太鼓の皆様に出演して頂き、迫力満点の獅子・太鼓・踊りに、会場のみなさんが大変喜んでおられました。大盛況で閉会することができ、ご出演いただきました皆様並びにお手伝いして頂きました皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



河浦町総合球技大会

9月24日(日)河浦町総合球技大会が行われました。今年は新種目として、小学生参加のアジャタ(競技玉入れ)も行われ、宮野河内地区は高学年の部で3位になりました。その他10種目に出場し、熱戦が繰り広げられました。
総合成績《優勝》上一町田 *宮野河内は健闘するも1点差で4位でした



種目別成績

- 《優勝》
紳士ソフトボール・軟式野球
- 《2位》
バドミントン
- 《3位》
ソフトテニス・アジャタ(高学年)



軟式野球



紳士ソフトボール

選手の皆さん、お疲れ様でした。

カーブミラー清掃

10月14日(土)
絆心会のメンバーが宮野河内地区のカーブミラーを綺麗に磨いてくれました。ミラー・目視での確認をしっかりと行い、交通安全に努めましょう!!
絆心会の皆様、ありがとうございました。



産島八幡宮大祭



10月28日・29日の二日間に渡り、産島八幡宮大祭が行われました。今年は台風接近により、初日は獅子舞や太鼓踊りの奉納・神幸行列は中止になりましたが、2日目は、晴れ間もあり、多くの方が見物に来られました。



善意の寄付金(11月20日まで)
宮野河内地区振興会のためにと、寄付をいただきました。温かい善意に感謝申し上げますと共に、故人のご冥福をお祈り申し上げます。(敬称は略させていただきます)

【香典返し】

(氏名)	(続柄)
石橋 芳郎	亡母 多美子
森田 仲義	亡妻 アサエ
竹口 寿美子	亡夫 健二
中元 房子	亡夫 誠市

【ふるさと応援寄付金の御礼】

宮野河内地区振興会に、6名の方からご寄付をいただきました。ありがとうございました。
(平成29年8月~11月)

注意しましょう

★寒くなり風邪・インフルエンザが流行する季節になりました。うがい・手洗い・マスクを着用し、体調管理に気を付けましょう!!